

Exhorta Jamenei al pueblo iraní a votar masivamente en elecciones presidenciales



Teherán, 27 may (RHC) El Líder de la Revolución Islámica, el ayatolá Seyed Ali Jamenei, exhortó en un discurso por videoconferencia ante los diputados del XI Parlamento., a todo el pueblo iraní a votar masivamente en elecciones del 18 de junio venidero.

El líder de Irán ha pedido a la nación persa que vote en las próximas elecciones presidenciales que se celebrarán el 18 de junio.

“Las elecciones se celebran en una sola jornada, pero su efecto durará por años. Participen en las elecciones. Consideren las elecciones pertenecientes a ustedes mismos, porque sí les pertenecen”, ha resaltado.

El ayatolá Jamenei ha advertido contra intentos por convencer a la nación persa que no vote en la venidera cita electoral.

En esta reunión del Parlamento, está previsto que el presidente del Parlamento iraní, Mohamad Baqer Qlibaf, presente un informe sobre el desempeño de la XI Asamblea Consultiva Islámica de Irán (Mayles) durante este último año.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/258702-exhorta-jamenei-al-pueblo-irani-a-votar-masivamente-en-elecciones-presidenciales>



Radio Habana Cuba